

# KABAR TERBARU

## Cegah Gangguan Keamanan Selama Bulan Ramadhan 1445 H, Polres Singkawang Lakukan Kegiatan Cipta Kondisi

Cucu - [SINGKAWANG.KABARTERBARU.CO.ID](http://SINGKAWANG.KABARTERBARU.CO.ID)

Apr 2, 2024 - 09:52



SINGKAWANG - Untuk menjaga situasi Kamtibmas agar selalu aman dan kondusif, Personel Gabungan Polres Singkawang dan Polsek Jajaran melaksanakan kegiatan Cipta Kondisi (Cipkon) Selama Bulan Ramadhan 1445 H, Kegiatan Cipkon ini dilaksanakan pada Titik titik rawan diwilayah Kota Singkawang, Selasa Dini Hari (2/4/2024).

Kegiatan Cipta Kondisi tersebut di Pimpin oleh Padal Iptu Lantar, Giat Cipkon dilakukan guna memberikan dampak situasi yang aman dan kondusif, guna mencegah terjadinya gangguan keamanan, Pencurian, Perkelahian atau tauran, Balap Luar, maupun Kejahatan Jalanan lainnya.

Dalam kesempatan lain, Kapolres Singkawang Melalui Kasihumas Polres Singkawang AKP M. Mauluddin Menuturkan, "Kegiatan Cipkon tersebut dilakukan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat selama bulan suci Ramadhan, khususnya Pada Pertengahan malam hingga menjelang pagi hari, Dalam kesempatan ini kami juga menghimbau kepada seluruh masyarakat.

"Agar selalu mengawasi Anak- anak remajanya, Jangan sampai anak- anak remaja kita menjadi Korban dari Pergaulan yang salah atau Menyimpang, Usahakan pada pukul 21.00 Wib anak- anak remaja kita sudah berada dirumah, dan kalau belum pulang harus dicari, Jangan Kita biarkan anak- anak kita melakukan pergaulan yang salah, Mari Bersama kita ciptakan Kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah kota Singkawang," Pungkasnya.

Dalam kesempatan Patroli Petugas juga menyambangi Muda mudi dan Para Remaja yang masih ngumpul- ngumpul pada pertengahan malam, Agar mereka membubarkan diri dan segera pulang kerumahnya masing-masing.

Selain itu Petugas juga melaksanakan kegiatan Patroli, dan melakukan Stasioner di tempat- tempat Rawan terjadinya gangguan Kamtibmas gunaantisipasi terjadinya balapan liar maupun aksi tawuran di seputaran Kota Singkawang.